



Arras, le 25 mai 2020

## **Emmanuel CAYRON est le nouveau directeur de cabinet du préfet du Pas-de-Calais**

Par décret du Président de la République du 6 mai 2020, publié le 7 mai 2020 au journal officiel, Emmanuel CAYRON, chargé de mission à la sous-direction des libertés publiques du secrétariat général du ministère de l'Intérieur, est nommé directeur de cabinet du préfet du Pas-de-Calais.

Il remplace Alain BESSAHA, nommé chargé de mission auprès du secrétaire général du ministère de l'Intérieur.

Emmanuel CAYRON a pris ses fonctions ce matin.